

Ein bisschen stolz

Wirtschaftsförderer besichtigen Ardagh Glass

Besichtigt haben die Mitglieder des Vereins für Wirtschaftsförderung jüngst die Firma Ardagh Glass. Immerhin konnte der Werkleiter Wolfram Seidensticker rund 30 Personen begrüßen. In einer kurzen Powerpointpräsentation wurde die Ardagh Glas Gruppe mit ihren einzelnen Firmen vorgestellt. Weitere Themen waren Rohstoffe und Energieeinsatz sowie was und wieviel produziert wird.

Obernkirchen. Anschließend wurde in drei Gruppen das Werk besichtigt. Der Weg der Flaschenproduktion wurde vom Rohstoff bis hin zur Verpackung verfolgt. Es wurden detaillierte Informationen zu den Schmelzwannen und Hochleistungsmaschinen gegeben. Auch wurde auf die schwere und schweißtreibende Arbeit der Mitarbeiter eingegangen, die trotz aller Automatisierung ein wichtiges Bindeglied in der Produktion sind.

Nach der Besichtigung waren sich alle einig: Das war sehr beeindruckend. Und ein wenig stolz waren alle auch darauf, dass neben Bornemann Pumpen eine solch große internationale Firma hier in Obernkirchen ansässig ist.

Der Nachmittag klang dann beim gemütlichen Grillen aus. Für die richtige Stimmung sorgten mit einem Überraschungsauftritt die Tanzgruppe Petticoats & Cowboys aus Krainhagen, die mit ihren Tänzen restlos begeisterten. r